
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 117 del 05/07/2018

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Pieri inerente le trasferte dei 
medici dal Nuovo Ospedale Santo Stefano a Borgo San Lorenzo.

(Risponde Biancalani Luigi)

    

E’ in corso l’indebolimento del nostro territorio e delle nostre strutture sanitarie.

Pur avendo 15 sale operatorie, di cui operative solo 3 o 4, si deve mandare il personale ad 
operare a Borgo San Lorenzo e dichiararlo oltretutto un successo.

Visto che a Prato non ci  mancano le sale operatorie, è un successo trasferire pazienti  e 
dottori a Borgo San Lorenzo?

Più che capacità di fare rete, sembra impoverire le strutture.

Per questi motivi,

chiedo alla S.V.

1- per quale motivo non vengono rese funzionanti le sale operatorie già presenti

2- se l’ operazione di inviare il personale pratese in trasferta comporta il sostenimento di costi 
aggiuntivi e, in caso affermativo, di quantificarli.
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